



十二中だより

令和7年1月8日
足立区立第十二中学校
校長 千葉 千登勢
HP <http://www.adachi.ed.jp/adac12-j>

大きく飛躍し、成長しよう！

校長 千葉 千登勢

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈りします。

(*以下は朝礼で話したことです)

今年の干支は乙巳（きのとみ）といって、「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いをもつ年とされています。巳（み）は蛇を表します。蛇というとネガティブなイメージがありますが古来より金運や豊穡を司る神聖な生き物として祭られてきたようで、たくましい生命力があり、脱皮をするたびに傷が治るということから医療や治療のシンボルとされています。巳年にふさわしく一皮剥けて成長していくために、「粘り強く、辛抱強く生きていく力」をつけて、今年も着実に前進していくようにしていきましょう。

話はかわりますが、お正月は毎年箱根駅伝を観ていますが、今年も青山学院大学が大会新記録で総合優勝しました。10人の襷リレーは箱根の山登りを含め10区それぞれのコースに難所があり、一人でも欠けてしまうとレースが途切れてしまうという過酷なものです。各大学が優勝や目標とする順位に向かってひたむきに走っている姿や倒れこむようにして襷をつなげる選手たちの姿に思わず心の中でエールを送っています。年頭にあって、力強い選手達の走りにエネルギーなパワーをいただきました。

さて、生徒の皆さんは新年を機に何か目標を立てましたか？昨年末の全校終礼で来年の目標は「学習面・生活面ともにポジティブに行動しよう」と話したことを覚えていますか。学校はこの3ヶ月間は、1年間のまとめの時期となります。自分自身を「大きく飛躍させ、成長する」ための準備期間にしてください。3年生は受験本番を迎え、進路を決定すると同時に進路先でも飛躍できる力をつける期間としてください。2年生は最高学年として、学校をリードしていく力をつける期間。1年生は4月から後輩もでき、中堅学年として学校の中心となって活躍できる力をつける期間として、それぞれが準備をしてください。3月まではとても短いですが大事な3カ月間となります。この3カ月間を皆さんが次のステージへ向かって飛躍できるよう、学習面や生活面を振り返り、授業や委員会・係活動等でポジティブに実行していきましょう。季節柄、とても寒くインフルエンザも流行しています。一人一人が感染対策をしっかりと、体調管理に気をつけて、3年生が受験に集中できる態勢を整えていきましょう。3年生は入試に向かって最後まで諦めないで頑張ってください。

十二月十八日
全校防災教育「大切な人を守るプロジェクト」講師松尾先生のご指導の下、マイ・タイムラインを班ごとに作成しました。



十二月二十日、二十三日
三年生面接練習 開かれた学校づくり協議会委員の方にもご協力をいただきました。



十二月二十四日
全校美化活動 教室や廊下、特別教室など丁寧に一年間の汚れを落としました。



PTA 主催 校内清掃活動

11月30日(土)に校内清掃活動が行われました。当日は88名の生徒が参加し、学校周辺のごみ拾いや校庭の除草作業を行いました。活動終了後は、十二中オヤジの会の方々に焼きそばをふるまっていただきました。ありがとうございました。



令和6年度 1月の行事予定

日	曜日	給食	主な行事	日	曜日	給食	主な行事
1	水			17	金	○	避難訓練 各種委員会
2	木			18	土		サタデースクール
3	金			19	日		
4	土			20	月	○	生徒会朝礼 連合書初展始
5	日			21	火	○	校外学習(1)
6	月		あだちからの日(閉校日)	22	水	○	小中連携の日(十二中) 都内私立高校推薦受験
7	火		冬季休業日終	23	木	○	
8	水	×	全校朝礼 安全指導	24	金	○	英語検定
9	木	○		25	土		サタデースクール
10	金	○		26	日		都立高校推薦受検
11	土		サタデースクール	27	月	○	連合書初展終 都立高校推薦受検
12	日			28	火	○	
13	月		成人の日	29	水	○	区中研一斉部会 到達度確認テスト(1)(2)
14	火	○	部活動部長会	30	木	○	あだちからの日
15	水	○	職員会議	31	金	○	都立高校推薦合格発表
16	木	○	中央委員会 英語4技能調査(2)				

<十二中生 頑張っています>

女子バスケットボール部 つくし杯 第3位 優秀選手賞 1年4組 女子
第12回オレンジページ×味の素 (株)ジュニア料理選手権 味の素グループ賞 1年4組 男子